



## 球技大会（6年生）

11月12日（火）、八代市内の全6年生を対象とした「ブロック別球技大会」が行われました。（コロナ禍前までは、6年生は「陸上記録会」5年生が「球技大会」をしていました。）

今回は、八千把小と代陽小が同じブロックに割り当てられ、両校を会場として交流が行われました。お弁当交流をした後、ソフトバレーボールの試合をしました。

子どもたちは、体育の時間や昼休みでの練習の成果を十分に発揮することができていました。



## 教育プロレス

11月14日（木）、双葉会主催の「創立150周年記念 教育プロレス」が開催されました。

教育プロレスとは、八代市出身のプロレスラー幸村ケンシロウ氏が発案・提唱する熊本発祥の教育手法で、「体を使った試合にメッセージを込め、痛みや感動、希望を伝える体感型の講演」です。

「命の大切さ」「ルールを守ること」「人それぞれには違いがあり、それを認



め、尊重すること」等が伝わってきました。

学校教育目標達成のためのキーワードとして、日頃から子どもたちに示している「思いやり」と「考えて行動する」についても再考する良い機会になったと思います。

## 社会科見学（3年生、4年生）

11月22日（金）、3年生の社会科見学がありました。見学先は、ヤマハ熊本プロダクツとJAやつしろ中央トマト選果場でした。

また、11月27日（水）には、4年生も社会科見学に出かけました。エコイト八代、通潤橋を廻りました。

「百聞は一見にしかず」どちらの学年も事前学習を生かした現地での学習ができました。事後のまとめもしっかりできると良いですね。



【3年生: トマト選果場】



【4年生: 通潤橋】

## 持久走大会

12月12日（木）と13日（金）に、持久走大会がありました。子どもたちは、自分のペースに合わせて走り、事前に宣言したタイムから±1秒だった子どもには賞状が渡されます。

### 【1月の主な行事予定】

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定	21	火	
1	水	元日 学校閉庁(~1/5)	11	土	双葉会どんどこや	22	水	
2	木		12	日		23	木	
3	金		13	月	成人の日	24	金	
4	土		14	火		25	土	
5	日		15	水		26	日	
6	月		16	木		27	月	
7	火		17	金		28	火	
8	水	3学期始業式	18	土		29	水	やちわっ子集会
9	木		19	日		30	木	
10	金		20	月		31	金	

